



14. Autoslalom Zotzenbach mit Erfolg beendet

60 Vornennungen, das wird wohl eine ruhige Veranstaltung dachten sich die Veranstalter, doch erstens kommt es anders und zweitens als man denkt...

Unter besten Voraussetzungen starteten dann 146 Fahrer in den Unterschiedlichsten Klassen bei dem 14. Autoslalom auf der alten Bergstrecke in Zotzenbach.

Der Favorit für die schnellste Zeit war Kreim auf Mitsubishi der im Training schon unter der 1min.Marke blieb. Kreim vom MSC Rhodenstein legte die Strecke mit 55,19 zurück .

Ergebnisse gibt es [>HIER<](#)

Bilder